

Die Hoffnung ist der Regenbogen
über den herabstürzenden Bach des Lebens
F.W. Nietzsche

Herzlichen Dank

In diesen schweren Tagen des Abschieds von

Arthur (Turi) Müller

durften wir viel Anteilnahme und Zeichen der Verbundenheit erfahren. Wir waren tief berührt von den unzähligen Trauerbekundigungen, Blumen und grosszügigen Spenden zu Gunsten der Stiftung Kinderhospital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner.

Besonders bedanken wir uns

- für all die innigen Umarmungen in dieser schweren Zeit
- bei Herrn Pfarrer C. Zöbeli für die würdevolle Abdankungsfeier
- bei Herrn Otto Schütz, Intercontrol AG Zürich, für die bewegende Würdigung des Verstorbenen
- bei Andrea Sutter, Beat Hemberger und Theres Kölliker für die stimmungsvolle musikalische Untermalung

Die Trauerfamilie

Winterthur, im Advent 2014